

Los premios Rosa María García Cano y tienen ganadores

Provincia | CIUDAD RODRIGO

Escrito por: Ana Redondo

Lunes, 30 de Junio de 2014 12:31



La asociación Cívitas hace públicos los premiados en las tres modalidades en la tercera edición de unos galardones en recuerdo de la fundadora de la agrupación y de la Feria de Teatro de Ciudad Rodrigo

Aunque el acto de entrega no tendrá lugar hasta el próximo 27 de agosto, la asociación Cívitas de Ciudad Rodrigo ha hecho público el nombre de los premiados en la tercera edición de los premios Rosa María García Cano.

El galardonado en la modalidad a la mejor iniciativa de programas educativos y de promoción de las artes escénicas para la infancia y juventud ha sido Topic-Centro de Marionetas (Tolosa-Guipúzcoa). El Jurado ha querido reconocer a este singular proyecto, su gran iniciativa para la promoción del Títere y la Marioneta. "A través de éste Centro Internacional del Títere, único en Europa, se realiza una gran labor educativa que comienza por la educación y formación en ésta disciplina para todas las edades e intereses, pero tam

bién con una marcada labor pedagógica a través de ampañas teatrales y talleres para escolares, pasando por un gran fondo de documentación teatral digitalizado y un museo con más de 1800 piezas relacionadas con el títere y la marioneta", afirman desde Cívitas.

En la modalidad de gestión cultural vinculada a las artes escénicas se ha concedido al Ayuntamiento de Fuentealbilla (Fuentealbilla-Albacete). El Jurado ha querido reconocer la labor de ésta entidad por la gestión y dinamización del Auditorio Municipal.

En último lugar, en la modalidad a la difusión y puesta en valor de las artes escénicas se ha concedido a Fernando Herrero. En este caso, el jurado ha querido premiar toda una trayectoria profesional dedicada a la difusión y puesta en valor de las Artes Escénicas. "Su labor ejemplar, ha contribuido a situar a Castilla y León en un puesto destacado en el panorama escénico y cultural español", afirman desde Cívitas.

Puesta en valor

Con la creación de los premios Rosa María García Cano, la asociación Civitas pretende recordar y poner en valor la figura de Rosa María García Cano, fundadora de la Asociación y de la Feria de Teatro de Castilla y León-Ciudad Rodrigo, "reconociendo su labor y empeño por fomentar y promocionar el desarrollo social, cultural, económico y educativo de la sociedad desde las Artes Escénicas".

En la tercera edición en que tienen lugar estos premios, la convocatoria estuvo abierta de febrero a mayo, tiempo en el que se han presentado una treintena de propuestas. Desde la Asociación Cívitas quieren destacar la gran calidad de las candidaturas propuestas y la diversidad en cuanto a procedencia se refiere habiendo recibido solicitudes procedentes de 11 Comunidades Autónomas distintas y de Portugal.

El Jurado ha estado compuesto tanto por los premiados de la pasada edición como por personas vinculadas en el ámbito personal y profesional con Rosa María. Todos ellos profesionales ligados a las artes escénicas, la educación o la gestión cultural.